
■ 昭和４８年２月３日 今治生まれ （大新田町在住）

■ 明治大学公共政策大学院中退

■ 衆議院議員 塩崎恭久公設秘書 （主に国会で１６年勤務）

■ 会社役員 ( 日本給食設備㈱取締役 )

■ 平成２４年 衆議院議員初当選 （旧愛媛２区 ・ 比例四国）

■ 平成３１年 愛媛県議会議員 ( 現職２期目 )

日々の政治活動や政策関連は､

Facebook に掲載しております。

是非､ご覧ください。元 衆 議 院 議 員

愛媛県議会議員
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今治市内での定例の街頭演説は
以下の日程で行っています。

月　７:３０～ 片山交差点

火　７:４５～ 土橋町交差点

水　７:４５～ 大新田町交差点

木　７:４５～ ワールドプラザ前交差点

金　７:３０～ 今治ＩＣ入口交差点

上記以外にも選挙区各所で随時街頭演説を行っ
ています。

県議会会派は 「日本維新の会」

森林を守り､林業の成長化へ

唯一所属してきた政党 「日本維新の会」 に復帰
　日本維新の会は､１１年前の結党時から私が唯一参加してきた政党です。 石原慎太郎･橋下徹両代表

グループの分党時や県議選出馬の際に地元政界事情により無所属となりましたが､統一地方選挙で地方

議員６００名以上の獲得へ進退をかけた馬場伸幸代表に協力するため復帰を決断しました。

　結果､７７５名の首長や地方議員が誕生し全国政党化への第一歩となりました。 また､愛媛をはじめ徳島

や高知でも初めて議席を獲得し､四国での橋頭堡を築くことができました。

身を切る改革で次の時代を創る
　結党以来､大阪府議会では１０９から７９への定数削減や３０％の報酬カットによる政治家の覚悟を示し､

役所の中の改革で新たな財源を生み出し､教育の無償化や小中学校の給食費無償化､塾代助成など､

次世代への投資を実現しました。

　人口減少が加速する中､まず政治家自らが身を切

る覚悟を示した上で､知識と経験豊富な役人の協力

や県民の理解と納得を得て､必要な行財政改革を

断行することが重要だと考えています。 私も県議報

酬を２０％カットし､党本部経由で被災地などへの寄

附にあてております。

　特定の団体などへの利益誘導ではなく､県民の利

益を考える､次の時代を創る政治を行います。

　今年度は､アフターコロナの地域経済再生

のため､経済企業委員会に所属しました。

　同委員会では､企業の誘致､中小企業の

経営支援､雇用対策などによる地域経済の

振興及び電気､工業用水､病院事業などの

仕事について審査します。

　所管事項に関するご意見や要望等があれ

ば､お聞かせ下さい。

　愛媛県は､面積の約７割を森

林が占めています。

　また､全国トップクラスの生産

量を誇るスギやヒノキは､｢媛す

ぎ｣や｢媛ひのき｣のブランド材

としても知られています。

　この豊富な森林資源の可能

性を広げるため､１年前から東

予地域の森林･林業･木材産業

に従事する産学官の勉強会に

参加しております。

　去る５月１７日には､㈱石鎚

循環堂の平川絢也社長にご案

内頂き､石鎚山系での作業に同

行させてもらいました。

　人工林を｢伐る､使う､植える､

育てる｣という循環利用で森林

の環境保全と林業の成長化に

取り組んで参ります。

経済企業委員会に所属

街 頭 演 説 日 程

植栽するスギのコンテナ苗を積み込む

伐採した木材の搬出作業を見学

木材についての説明を受ける

Ｈ２４衆院選挙で政治家として

第一声をあげる （今治市内）

日本維新の会の会派控室にて

（県議会議事堂３階）


